

ABSTRAK

Iis Linda Fiana, 180110010, “Penerapan Sistem Ta’zir dalam Meningkatkan Sikap Disiplin Santri Putri Al Muqoddasah Krandon Kudus”.

Penelitian ini dilatarbelakangi dari kehidupan dipondok yang terkesan kaku, tidak bebas dan terkekangnya santri dengan aturan pondok yang berlaku kerap kali membuat mereka melakukan pelanggaran dan untuk itu pihak pondok sepakat membuat aturan yang dapat meminimalisir terjadinya pengulangan pelanggaran serta dapat memberi pelajaran kepada santri. Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui: Kondisi kedisiplinan di Pondok Pesantren Putri Al Muqoddasah Krandon Kudus. Upaya pondok dalam meningkatkan sikap disiplin melalui sistem ta’zir di Pondok Pesantren Putri Al Muqoddasah Krandon Kudus. Pelaksanaan sistem ta’zir di Pondok Pesantren Putri Al Muqoddasah Krandon Kudus.

Jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan atau *field research* dengan menggunakan pendekatan kualitatif deskriptif. Pengumpulan data dilakukan melalui observasi atau pengamatan, wawancara dan dokumentasi. Penelitian dilakukan yang kemudian memperoleh hasil data dari dua sumber, yakni sumber data primer dengan subyek penelitian pengasuh, pengurus, santri pondok. Dan sumber data sekunder berupa arsip data beserta dokumen Pondok.

Hasil penelitian yang peneliti temukan terdapat beberapa hal yaitu: 1) kondisi sistem ta’zir di Pondok Pesantren Putri Al Muqoddasah belum diterapkan sesuai porsinya karena pihak pondok masih mengedepankan rasa tidak tegaan selain itu pemberian ta’zir di sesuaikan dengan banyaknya santri yang melanggar 2) kondisi sikap disiplin santri yang ada di Pesantren Putri Al Muqoddasah dalam disiplin waktu, disiplin belajar dan disiplin beribadah belum maksimal dikarenakan, masih terdapat santri yang belum berdisiplin dengan baik, seperti terlambat atau bahkan tidak mengikuti sholat berjamaah. 3) penerapan sistem ta’zir di Pondok Pesantren Putri Al Muqoddasah dalam meningkatkan sikap disiplin santri putri di Pondok Pesantren Al Muqoddasah dilakukan beberapa tahapan yaitu: pemantauan langsung oleh seksi keamanan disetiap kegiatan pondok, pencatatan oleh seksi keamanan kemudian pemanggilan oleh pengurus atau pengasuh pondok, pelaksanaan sistem ta’zir oleh pengurus.

Kata Kunci: Sistem Ta’zir; Meningkatkan; Sikap Disiplin